

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die Sonn- und Festtäglichen Episteln und Evangelia

Reyher, Johann Christoph Gotha, 1764

VD18 11980818

Der 44. Psalm. Allgemeiner Zustand und Gebeth der Heiligen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Franckephatic in the Stu

3.

20

n

10

)= 18 11

24

11

it

17

D

17

13

Ţ

gu beinem beiligen Berg, und gu bei- 11. Du laffeft uns flieben fur untier wohnung. And , Bille i in

4. Daß ich binein gebe jum aftar und baffen. Gottes, ju dem Gott, ber meine freu- 12. Du laffeft uns auffreffen, wie be und wonne ift, und dir, Gott, ichafe, und gerftreueft und unter Die

auf der barfe banke, mein Gott. beiden. 13. Du verkauffeft dein volf umde, und biff fo unrubig in mir? Sarre fonft, und nimmeft nichte drum. auf Gott: benn ich merde ibm noch 14. Du macheft uns gur fcmach banfen, bag er meines angefichts bul- unfern nachbarn, jum fpotr und bobn fe und mein Gott ift.

Der 44. Pfalm.

Allgemeiner Buftand und Gebeth ber fer das haupt über uns ichutteln. Deiligen

rab, poraningen.

bens und ergablet, mas du gethan 18. Dif alles ift über und fommen,

Den vertrieben, aber fie baft bu ein: bandelt.

4. Denn fie baben bas land nicht nem wege. eingenommen durch ibr femerd, und 20. Dag du und fo gerfcblageft unibr arm balf ihnen nicht; fonbern ter den drachen , und bededeft uns beine rechte, bein arm, und bas ficht mit finfernis. Deine angesichte, benn bu batteff un Denn wir des namen unfere Bottes vergeffen batten, und unfe-

nig, der du Jacob bulfe verbeiffeft. gott.

. 6. Durch bich wollen wir unfere 22. Das mochte Gott mobl finden, feinde gerftoffen, in beinem namen nun fennet er ja unfere bergens wollen mir untertreten, Die fich mi grund. Der une fegen.

meinen bogen, und mein fdwerd fan achtet wie fclachtfcafe.

mir nicht belfen. fern feinden, und macheft gu fchan- foffe und nicht fo gar. ben, die une baffen.

Bott , und beinem namen danfen branges ?

emiglich, Gela. 10. Barum verftoffeft du une denn jur erde, unfer bauch flebet am erde nun, und laffeft und gu ichanden boden.

werden, und genchft nicht aus unter 27. Mache bich auf, bilf une, und unferm beer ?

ferm feinde, bag une berauben, die

denen, die um une ber find.

15. Du macheft und jum bepfpiel unter den beiden, und daß die pol-

16. Taglich ift meine fcbmach vor r. Gine Unterweifung der finder Ro: mir, und mein antlig ift voller ichande. 17. Daß ich die fcander und lafte= 2. Sott, wie babens mit unfern ob. ter boren, und die feinde und rach-

baft, ju ihren jeiten por altere. | und haben boch bein nicht vergeffen, 3. Du baff mit beiner band die bei noch untreulich in beinem bunde ge-

gesent: du haft die voller verberber, 19. Unfer berg ift nicht abgefallen, aber fie baft du ausgebreiter: nuch unfer gang gewichen von bei-

5. Bott, bu biff berfelbe mein to re banbe aufgehaben gum fremben

23. Denn mir merben ja um beinet 7. Denn ich verlaffe mich nicht auf willen taglich erwurget, und find ge-

24. Ermede bid, herr, marum 8. Conbern bu bilfeft une bon un- fchlaffeit du? Wache auf, und ver-

25. Warum verbirgeft bu bein ant-9. Bir wollen taglich rubmen von lie, vergrifeft unjere elendes und

26. Denn unfere feele ift gebeuget

lerlofe une, um beiner gute willen.